

Vereinsmeisterschaft 2024

Am vergangenen Samstag fand in der Stockhalle in Niederviehbach die alljährliche Vereinsmeisterschaft statt.

Hierzu fanden sich 18 aktive Spieler und Spielerinnen ein, die aufgeteilt in sechs Mannschaften um den Vereinsmeister spielten.

In einer Doppelrunde wurde drei Stunden lang der Stock geschwungen und man konnte spannende Spiele sehen.

Als Sieger und somit Vereinsmeister 2024 konnten sich knapp die „10er“ mit 13:7 Punkten durchsetzen. Jonas Huber, Markus Löffler und Josef Fleischmann erhielten eine Flasche Hochprozentiges, die anschließend mit allen anderen in gemütlicher Runde genossen werden konnte.

Im Vorhinein wurde die ganze Woche über der Einzelwettbewerb durchgeführt.

In der Damenklasse setzte sich Maria Neumeier durch.

Bei den Herren konnte sich Youngster Florian Marchl den Titel sichern. Auf Rang zwei folgte Christoph Zehetbauer vor Alfred Beck auf Rang drei.

Die beste Dame und die fünf besten Herren konnten sich über schöne Preise freuen.

Daniel Köndl bedankte sich bei allen für die Teilnahme und den Zusammenhalt während des ganzen Jahres. Er wünscht allen Aktiven eine erfolgreiche und unfallfreie Wintersaison.

Bei einem anschließenden Essen, welches von den Spielern, die während des Jahres hinzugekommenen sind spendiert wurde und Bier, was in der Sommersaison gewonnen werden konnte, ließ man den Abend gemütlich ausklingen.